



Il y a des caricatures qui méritent les réactions ! Quelles sont les places de la prière et de l'action ?

Un jour, alors qu'il était en voyage, Jésus s'arrêta chez deux de ses amies : Marthe et Marie.

Marie s'assit aux pieds de Jésus pour l'écouter, tandis que Marthe s'occupait du repas. Marthe était toujours debout, elle se dérangeait sans cesse pour servir Jésus et Marie... Au bout d'un moment, elle en eut assez et dit à Jésus : « Cela ne te fait rien que ma sœur me laisse ainsi servir toute seule ? Dis lui donc de m'aider. »

Jésus lui répondit : « Marthe, tu t'inquiètes et tu t'agites pour le moindre détail ; pourtant, il ne faut que peu de choses : une seule même suffit ! C'est Marie qui a choisi la meilleure part ; elle ne lui sera pas enlevée. »

Dans le livre de la jungle, il y est raconté que Mowgli cherche à tuer le tigre ! Devant ce projet, « Frère-gris » lui dit : « Assieds-toi, petit d'Homme, et fais des plans. » **A quoi sert la prière en effet ?** Son but est de mettre le désir d'aimer à la première place de tous nos désirs ! De là que saint Paul nous propose de prier sans cesse. De là aussi ce symbole de la pierre angulaire préalable à toute construction ! La prière est présentée bien souvent comme la caricature d'une personne à genoux sur un prie-Dieu qui s'ennuie, les yeux fermés, à ne rien faire. Et si prier était plutôt une attitude ouverte à **RECEVOIR**, dans un « fin murmure de vent du sud », de quoi éclairer le sens de nos projets et de nos actions? Qu'en pensons-nous ?

Comment peut se vivre une prière chrétienne ? Quelques pistes ?

- 1/ Elle a un but : aimer ! Souhaiter le bonheur de l'autre, mieux développer la Vie.
- 2/ Elle a un destinataire. Nous disons facilement « Ô Dieu, Ô Jésus » ou encore « Seigneur ». Mais nous pouvons faire l'effort de mieux « cibler » la Personne à qui nous nous adressons. Par exemples : « Ô Dieu, Toi qui crées tout bon et beau »/ « Ô Jésus, Toi qui, sur la croix, n'as eu que des paroles d'amour »/ « Seigneur, Toi qui nous parles du prochain avec le bon samaritain » etc. Cela nous aide à personnaliser.
- 3/ Elle doit nous impliquer : où suis-je quand je prie ? Quelle conscience ai-je de moi-même ? Par exemple : « Seigneur Jésus, Toi qui appelles à visiter les malades, Tu me vois au 5^e étage de l'hôpital pour rencontrer untel qui a eu un accident. Mais que vais-je lui dire, mon Dieu ?!! »
- 4/ Alors seulement la prière a un contenu, quel qu'il soit.
- 5/ Quel est le résultat de la prière ? Il n'y a pas de réponse directe, bien sûr ! Notre liberté doit prendre ses responsabilités ! Néanmoins, l'Esprit-Saint de Dieu peut murmurer dans notre cœur : **la paix** (quand nous faisons de notre mieux), **la tristesse** (quand une relation est attaquée), **la joie** (quand une relation va vers la Vie)



Avec la prière du scout—en communion avec eux !

**Seigneur Jésus, Toi qui m'appelles à « être prêt »,
 Accordes-moi d'être à tout moment
 Fidèle à cette devise
 Aimant ce qui est VRAI,
 Faisant ce qui est BIEN
 Soucieux de tous mes frères et sœurs
 Respectueux dans toutes mes relations.
 Voilà, Seigneur, les traces de Tes pas.
 Je veux les suivre chaque jour.
 C'est ma promesse de chrétien et de scout.
 Confiant, Seigneur Jésus, en Ton Amour et en Ta Grâce.**